

Translate the following passages into English.

A. Family and friends

Ich bin ein Einzelkind, aber ich habe viele Freunde. Freundschaft ist wichtig für mich und ich unterstütze meine Freunde so oft ich kann. Als ich jünger war, habe ich oft mit meinen Freunden Fußball gespielt, aber jetzt plaudern wir lieber.

.....
.....
.....
.....

B. Relationships

Ich habe ein sehr gutes Verhältnis zu meiner Familie. Ich verstehe mich besonders gut mit meiner Schwester, weil wir die gleichen Hobbies haben. Mein Bruder ist manchmal nervig. Letztes Wochenende haben wir meine Großeltern besucht.

.....
.....
.....
.....

C. Technology

Ich liebe mein Handy, weil es so nützlich ist. Ich benutze es, um SMS zu schicken, aber auch, um ins Internet zu gehen oder Musik zu hören. Natürlich kann ich mit meinem Handy auch telefonieren, aber das mache ich nicht sehr oft.

.....
.....
.....
.....

D. Social media

Ich finde soziale Medien toll und ich benutze sie fast jeden Tag. Ich kommuniziere oft mit meinen Freunden, weil es sehr einfach ist. Normalerweise teile ich meine Fotos, aber gestern habe ich ein Video hochgeladen.

.....
.....
.....
.....

E. Music, cinema and TV

In meiner Freizeit höre ich gern Musik und ich sehe gern fern. Ich mag amerikanische Serien, weil sie sehr spannend sind, aber Krimis sehe ich nicht gern, weil ich sie ziemlich langweilig finde. Am Wochenende sind wir ins Kino gegangen aber die Eintrittskarten waren sehr teuer.

.....
.....
.....
.....

F. Sport

Ich bin ziemlich sportlich. Ich gehe zweimal in der Woche im Hallenbad schwimmen und am Wochenende wandere ich mit meiner Familie in den Bergen. Ich liebe die frische Luft. Letzte Woche habe ich angefangen in einem Jugendzentrum Schach zu spielen, aber ich finde es sehr schwer.

.....
.....
.....
.....

G. Food

Am Wochenende gehe ich oft mit meiner Familie in ein Restaurant. Wenn ich viel Hunger habe, bestelle ich eine Tomatensuppe als Vorspeise. Mein Bruder isst kein Fleisch, weil er Vegetarier ist. Gestern habe ich an einer Imbissbude eine Currywurst gegessen. Es war sehr lecker.

.....
.....
.....
.....

H. Festivals

Ich habe nächste Woche Geburtstag und ich möchte alle meine Freunde einladen. Es wird ein tolles Fest und ich freue mich sehr auf die Feier. Hoffentlich bekomme ich viele Geschenke. Ich hätte gern ein neues Handy.

.....
.....
.....
.....

Answers

A.

I am an only child but I have lots of friends. Friendship is important to me and I support my friends as often as I can. When I was younger I often played football with my friends, but now we prefer to chat.

B.

I have a very good relationship with my family. I get along especially well with my sister, because we have the same hobbies. My brother is sometimes annoying. Last weekend we visited my grandparents.

C.

I love my mobile phone, because it is so useful. I use it to send texts, but also to go on the internet or to listen to music. Of course I can also make phone calls on my phone, but I don't do that very often.

D.

I find social media great and I use it almost every day. I often communicate with my friends, because it is very easy. Usually I share my pictures, but yesterday I uploaded a video.

E.

In my free time, I like to listen to music and to watch TV. I like American series, because they are very exciting but I don't like to watch crime dramas, because I find them quite boring. At the weekend we went to the cinema, but the tickets were very expensive.

F.

I am quite sporty. Twice a week I go swimming in an indoor pool and at the weekend I hike with my family in the mountains. I love the fresh air. Last week I started playing chess at a youth centre, but I find it very hard.

G.

At the weekend I often go to a restaurant with my family. When I am really hungry, I order tomato soup as a starter. My brother doesn't eat meat, because he is a vegetarian. Yesterday I ate a curry sausage at a takeaway. It was very tasty.

H.

It's my birthday next week and I want / would like to invite all of my friends. It will be a great party and I am really looking forward to it. Hopefully I will get a lot of presents. I would like to have a new mobile phone.